

あおぞら

日中に届く日差しがだんだん暖かくなってきました。1年生として過ごす学校生活も、残すところあと一月です。子どもたちは日々前向きに頑張って課題に取り組み、1年を通してたくましく成長しました。それぞれによいところが光る1年生の子どもたちと共に過ごせたことに感謝しています。そして、これからの成長も楽しみにしています。

子どもたちが楽しく元気に学校生活を送れているのは、保護者の皆様のお支えのおかげです。本当にありがとうございました。1年生の学習のまとめと生活の振り返りをしっかりと行い、意欲をもって2年生に進級できるよう支援して参ります。今後ご協力よろしくお願ひします。

図工の版画作品づくり



図工の版画に使う野菜の切れ端などの材料集めのご協力ありがとうございました。色々な材料に絵の具を付けてスタンプにすると、不思議な形が生まれて、子どもたちは大喜びでした。「小松菜の切れ端をスタンプにすると、バラの花になったよ。」「レンコンをおすと雲ができたよ。」など、形や色の面白さを感じながら制作活動に打ち込んでいました。



子ども園との交流会

2月20日、次年度入学予定の昭和こども園の園児のみなさんと交流会を行いました。

子どもたちは、こども園のみなさんに教えてあげたいという気持ちがいっぱい、大張り切りでがんばりました。春と秋には楽しい遠足があること、プールのこと、1年生が使う部屋のこと、できるようになったことなど、こども園のみなさんにもわかりやすいように、ゆっくり、はっきり、大きな声で発表できました。教室へ案内した時には、「階段、気を付けてね」「背筋をピンとのばして座るよ」など、思いやりのある言葉かけや、お兄さんお姉さんらしい姿をたくさん見ることができました。

